

Montréal qu'à Saint-Hyacinthe, où il fut ordonné par Mgr Bernard, le 21 septembre 1910. Vicaire à Masham-Mills, depuis 1910.



ROY (Rév. Père Octave-Euclide-Rodrigue), né à Saint-Pie-de-Bagot, le 23 décembre 1850, de Pierre-Euclide Roy, marchand, et de Marie-Emilie Auger, fit ses classiques à Saint-Hyacinthe deux ans et le reste au collège Sainte-Marie de Montréal, entra chez les Jésuites au Sault-au-Récollet en 1870 et prononça ses vœux; fut ordonné à Montréal par Mgr Fabre, le 25 mars 1882.

En repos à Fordham dans l'état de New-York (1882-1883); mort de consommation pulmonaire à Wikwémikong dans Ontario, le 10 avril 1883.

S

SEGUIN (L'abbé Lionel), né à Ottawa, dans l'Ontario, le 17 juillet 1885, de G.-W. Séguin, percepteur des taxes de la cité d'Ottawa, fit ses classiques à Sainte-Thérèse, sa philosophie, à Ottawa et sa théologie au grand séminaire de Montréal; fut ordonné à Ottawa par Mgr Scollard, le 21 septembre 1910. Etudiant en théologie à Rome dans l'Italie, depuis 1910.

SHAIENKS (Rév. Père Léon-Jean-Baptiste), né à Lévis, le 26 août 1880, de Jean Shaienks et de Marie-Marguerite Paquet, entra chez les Pères du Très-Saint-Sacrement et fut ordonné à Rome en Italie, le 30 mars 1907. A Montréal, depuis 1907.

SICARD (L'abbé Adolphe) né à Saint-Justin, comté de Maskinongé, le 29 septembre 1884, d'Adolphe Sicard, agent, et de Victoire Turner, fut ordonné à Montréal par Mgr Bruchési, le 21 mai 1910. Professeur au petit séminaire de Montréal depuis 1910.

SMITH (L'abbé François-Xavier-Louis-Théodule), né à Montmagny, le 5 octobre 1846, de Jacques Smith et de Flavie Fournier, fut ordonné à Rimouski, le 8 juin 1873. Vicaire à Carleton sur la baie des Chaleurs (1873-1874); curé de Saint-Alexis-de-Matapédia (1874-1880); retiré au Petit-Rocher dans le Nouveau-Brunswick (1880-1882); curé de Saint-Godefroi (1882-1889), de Ristigouche (1889-1894), de l'Anse-au-Griffon (1894-1905), de Maria depuis 1905.

SMITH-VAUDRY (L'abbé Tél.) fit ses études à Terrebonne. Missionnaire aux Etats-Unis en 1910.